



Proponen en Salamanca más innovación y emprender para salir adelante

V. San José

SALAMANCA- Un centenar de personas participó en el II Foro de Emprendedores organizado por la Fundación General de la Universidad salmantina en el marco del proyecto Galileo, el plan institucional de la USAL para el fomento de la innovación, el espíritu emprendedor y la creación de empresas en el ámbito universitario.

La conferencia inaugural fue ofrecida por el director de la consultora Banpro, Tomás Elorriaga, quien hizo hincapié en la necesidad de entrenar la capacidad de emprender y crear redes de aprendizaje. Ese entrenamiento recomendó, «ha de ser temprano» y exige, entre otros esfuerzos como el de ser innovadores en los aspectos formativos. Así, propuso que como sucede en algunos

CIEN EXPERTOS

La Fundación de la USAL organiza el II Foro de Emprendedores

países del norte de Europa, se cambie el modelo de formación para que el estudiante ocupe un rol activo, frente al modelo pasivo actual.

Gracias a ese paso, advirtió, al que se ha de sumar la pérdida del miedo a emanciparse o a la movilidad geográfica, ya existe una generación de personas muy jóvenes con experiencia empresarial que va aprendiendo claves y problemas de la innovación con los que en otros países se topan en edad adulta.

Esta iniciativa intenta establecer un foro de debate e intercambio de experiencias sobre ideas emprendedoras y creación de empresas en el ámbito universitario, combinando la participación de empresarios de prestigio con jóvenes emprendedores. El Foro se encuentra dirigido a estudiantes que están en fase de creación de su empresa, personal docente e investigador, titulados y personal técnico de apoyo.